

### Krankenpflege.

Einderst du mit sanften Händen  
 Kranker Schmerzen, Noth und Pein,  
 Wird ihr Dank in's Herz dir senden  
 Dafür heitern Somenschein.

**Z**u dem Entschluß, die Krankenpflege als Beruf zu erwählen, gehört eine Opferfreudigkeit, wie sie meist nur das reifere Alter, schmerzliche Lebenserfahrungen und große Gottergebenheit verleihen können. In der Familie, namentlich in nicht schweren oder ansteckenden Krankheitsfällen, wird die Pflege meist den Müttern oder Töchtern zufallen. Wie schön ist es, wenn ein junges Mädchen ihren Lieben durch sorgsame Pflege